

# ITINERARIO ISRAEL Y JORDANIA

Del 25 de Febrero al 09 de Marzo 2026

Día 1

25 FEB: Salimos del aeropuerto de San Francisco hacia Ammán, Jordania.

Día 2

26 FEB: Llegada a Ammán, Jordania.

¡Bienvenidos a Jordania! Al arribar al Aeropuerto Internacional Queen Aliah de Ammán, nuestro representante local estará esperándolos con un cálido saludo jordano: Ahlan wa Sahlan, que significa "sean cordialmente bienvenidos". Desde ese momento, estarán en buenas manos. Posteriormente, serán trasladados cómodamente a su hotel en la ciudad de Ammán. Hospedaje y cena en Ammán.

#### Día 3

# 27 FEB: Ammán, Museo Arqueológico, Monte Nebo y Mádaba - Petra.

Después del desayuno, comenzaremos una fascinante jornada que nos llevará desde la vibrante capital jordana hasta los vestigios bíblicos y arqueológicos más destacados del reino hachemita. Nuestra mañana inicia con un recorrido por el corazón de Amán, una ciudad moderna que se asienta sobre siete colinas, al estilo de Roma y que en la antigüedad fue conocida como Rabba Amón, capital del reino de los amonitas, y más tarde como Filadelfia, cuando formó parte de la Decápolis romana. Durante aproximadamente dos horas, exploraremos sus tesoros históricos, incluvendo la imponente Ciudadela desde donde se domina la ciudad moderna y que alberga restos de templos romanos, bizantinos e islámicos. También visitaremos el Museo Arqueológico de Jordania, donde se conserva una valiosa colección de artefactos, ahi se encuentra el único rollo de cobre que se encontró en Qumran llamado el rollo del tesoro, asi como muchos descubrimientos que abarcan la historia bíblica. Continuaremos rumbo al sur para llegar a la histórica ciudad de Madaba, célebre en el mundo arqueológico y bíblico por su impresionante Mapa de Madaba, un antiguo mosaico bizantino del siglo VI que representa el mapa más antiquo conocido de Jerusalén y Tierra Santa. Madaba también es famosa por sus numerosos mosaicos bizantinos, descubiertos en iglesias, casas y otros sitios de la ciudad, lo que la ha hecho merecedora del título "la ciudad de los mosaicos". Más tarde, ascendemos al mítico Monte Nebo, uno de los lugares más conmovedores del viaje, cargado de profundo simbolismo bíblico. De acuerdo al relato del libro de Deuteronomio (34:1-5), fue desde esta montaña que Moisés, después de liderar al pueblo de Israel por 40 años en el desierto, pudo contemplar la Tierra Prometida que él mismo no pisaría. El monte ofrece una vista panorámica extraordinaria del valle del Jordán, Jericó e incluso, en días despejados, de Jerusalén. Al finalizar esta intensa y enriquecedora jornada de historia, fe y descubrimiento, partiremos hacia el sur con destino a Petra, la joya del reino nabateo, donde nos espera un nuevo día de asombro en una de las maravillas del mundo antiquo. Cena y hospedaje en Petra.



### Día 4

### 28 FEB: Petra la capital Nabatea y Wadi Rum, el valle de la Luna.

Después del desayuno, nos espera una de las experiencias más inolvidables de todo el viaje: la visita a la legendaria Petra, la ciudad nabatea conocida como la "ciudad rosa" por el tono rosado de sus formaciones rocosas. Declarada una de las Siete Maravillas del Mundo Moderno y Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Fundada alrededor del siglo VI a.C. por los nabateos, un pueblo árabe seminómada que dominó las rutas del incienso y las especias entre Arabia, Egipto y el Mediterráneo. La ciudad está mencionada indirectamente en la Biblia como parte del reino de Edom, descendientes de Esaú, y más tarde como territorio dominado por los nabateos, con quienes tanto los asmoneos como Herodes el Grande tuvieron contacto político y comercial. Según algunos estudiosos, Petra pudo haber sido la región de Sela mencionada en Isaías 16:1 y Obadías 1:3-4, destacada por sus refugios en las alturas rocosas. La entrada a Petra es ya una experiencia por sí misma: se accede a través del famoso Siq, un desfiladero estrecho y sinuoso de más de un kilómetro de longitud. El Tesoro (Al-Khazneh), una majestuosa tumba-monumento de más de 40 metros de altura, esculpida con increíble detalle en la roca arenisca, que según la leyenda local contenía tesoros del faraón. Aunque su función exacta aún es objeto de debate, su grandiosidad deja sin aliento a todo visitante. Por la tarde, nos dirigiremos aún más hacia el sur, hacia un paisaje completamente diferente pero iqualmente cautivador: el desierto de Wadi Rum, también conocido como el "Valle de la Luna" por sus paisajes surrealistas. Este vasto y silencioso desierto ha sido hogar de tribus beduinas durante siglos y es conocido por sus imponentes montañas de arenisca, cañones estrechos, puentes de roca natural y antiquas inscripciones talladas en la piedra. Exploraremos Wadi Rum en un emocionante paseo en jeep de una hora y media, que nos permitirá adentrarnos en este universo rojo y dorado, tal como lo describió el famoso explorador británico T. E. Lawrence, conocido como "Lawrence de Arabia", quien vivió aquí durante la rebelión árabe y quedó fascinado por su belleza majestuosa, refiriéndose a él como "vasto, resonante y divino". De hecho, muchas escenas de películas bíblicas y de ciencia ficción como Lawrence de Arabia. The Martian y Dune fueron filmadas en estas tierras extraordinarias. Sin duda, este día representa una travesía por la majestuosidad de lo antiguo y la grandeza de la naturaleza, conectando al viajero con la historia bíblica, los imperios perdidos y la inmensidad del desierto. Cena y hospedaje en Wadi Rum.

#### Día 5

# 01 MAR: Wadi Rum, cruce fronterizo Agaba, Parque Timna y Tabernáculo a escala real.

Después de desayunar y contemplar por última vez la majestuosidad del desierto de Wadi Rum, nos despedimos de este paisaje sobrenatural que tantos relatos ha inspirado a lo largo de la historia. Este ambiente desértico nos permite reflexionar sobre los 40 años que el pueblo de Israel vagó por el desierto tras su salida de Egipto, según el relato bíblico, y crea una poderosa conexión espiritual con los paisajes del Éxodo. Desde allí, viajaremos hacia el extremo sur de Jordania, hacia la ciudad portuaria de Aqaba, donde realizaremos el cruce fronterizo hacia Israel. En este punto, cambia nuevamente el escenario geográfico, dejando atrás las arenas rosadas de Wadi Rum para adentrarnos en el desierto del Néguev israelí, nuestro autobusero y representante nos espera para continuar nuestro viaje a Tierra Santa, Brujim Abaím!



Nuestro siguiente destino es el Parque Timna, ubicado al norte de la ciudad de Eilat. Este parque no es solo una maravilla natural, sino también un tesoro arqueológico. En sus paisajes desérticos se encuentran las antiguas minas de cobre de la época del rey Salomón. Uno de los momentos más significativos del día será la visita a la réplica a escala del Tabernáculo (Mishkán), construida con detalles que siguen cuidadosamente la descripción bíblica del libro de Éxodo. A través de esta visita, los viajeros no solo pueden ver físicamente cómo era el lugar de adoración de los israelitas, sino también comprender en profundidad su estructura, simbolismo y propósito espiritual. Después de esta jornada, continuamos hacia el Mar Muerto. Aquí nos hospedaremos en un resort frente a las tranquilas y terapéuticas aguas del mar. Cena y alojamiento en Mar Muerto.

#### Día 6

# 02 MAR: Masada, Ein Gedi, Qumran, Bautizos en Qasar el Yahud y Jerico.

Desayuno. Hoy nos sumergiremos en esta fascinante historia de valentía y fortaleza en el corazón del desierto. Comenzaremos temprano nuestro día visitando un sitio icónico en Israel lleno de historia y belleza. Situada en lo alto de un acantilado con vistas al Mar Muerto. Masada es un símbolo de resistencia y libertad. Fue el último lugar donde los judíos resistieron durante la revuelta contra el Imperio Romano en el año 70 d.C., donde los defensores prefirieron la libertad a la rendición. Durante este recorrido, podremos explorar las ruinas del palacio del rey Herodes, los baños romanos y las fortificaciones, todo mientras disfrutas de vistas panorámicas iniqualables. Posteriormente visitaremos Ein Gedi, lugar bíblico donde David perdono la vida del Rey Saul al cortar su manto en una de sus cuevas. Luego, nos dirigiremos por el valle hacia el Río Jordán, donde tendremos la oportunidad de vivir una experiencia profundamente especial al participar del bautismo en el sitio de Qasr el Yahud, un lugar sagrado para los cristianos, reconocido como el sitio tradicional del bautismo de Jesús. Después, recorreremos a Jericó, la ciudad más antiqua del mundo habitada de forma continua, conocida por el famoso relato bíblico de la caída de los muros de Jericó tras el toque de las trompetas de los israelitas. En el sitio arqueológico, podremos ver las ruinas de aquellos muros bíblicos, que son testimonio de la conquista de la Tierra Prometida. Podremos tomar un delicioso almuerzo al estilo local en Jericó. Para culminar este día lleno de historia, disfrutaremos de un delicioso almuerzo en un restaurante local. La siguiente parada será Qumran, el antiguo asentamiento donde se encontraron los famosos Rollos del Mar Muerto, una de las hallazgos arqueológicos más importantes de la historia, que revelaron escritos antiquos sobre la vida religiosa en tiempos de Jesús. Finalizaremos con un viaje por el valle del Jordan para llegar a nuestro hotel en Tiberias. Cena y alojamiento en Tiberias.

### Día 7

# 03 MAR: Museo del barco de Jesús, Paseo en barco por Galilea, Magdala, Monte de las Bienaventuranzas, Capernaum y Taghba.

Desayuno. Este día nos enfocaremos en la región del ministerio de nuestro Señor; Galilea de los Gentiles. Entraremos a el corazón espiritual y bíblico de Galilea, comenzando con una visita al Museo del Barco de Jesús, que alberga una antigua embarcación de 2,000 años de antigüedad, descubierta en las orillas del lago, es el único descubrimiento de esta categoría, es un fascinante testimonio del tiempo de Jesús. Luego, nos embarcaremos en un paseo en barco por el mar de Galilea, reviviendo las mismas aguas por las que Jesús caminó y donde realizó numerosos milagros como el calmado de la tormenta. Después de estas visitas, nos adentraremos a un lugar único del tiempo de Jesús.



Magdala, un antiguo puerto pesquero y lugar de origen de María Magdalena, donde visitaremos un fascinante sitio arqueológico recientemente descubierto del tiempo de Jesus. Aquí encontraremos una de las pocas sinagogas del tiempo de Jesús que aun se conservan. Después, disfrutaremos de un delicioso almuerzo de pescado de San Pedro en un establecimiento tradicional con vistas al lago, donde podrá saborear los frescos pescados del día. Luego, nos dirigiremos al Monte de las Bienaventuranzas, donde Jesús pronunció el famoso Sermón del Monte, rodeado de un entorno natural sereno. Continuaremos para visitar los cuarteles principales del ministerio de Jesús. Capernaum "la ciudad de Jesús", donde exploraremos las ruinas de la antigua sinagoga y la Casa de Pedro, lugares clave en los relatos del Nuevo Testamento. Finalmente, visitaremos Tabgha, el sitio donde, según la tradición, Jesús multiplicó los panes y los peces para alimentar a miles de personas, meditaremos en los milagros que Dios ha hecho en nuestras vidas. Regresaremos a nuestro hotel, donde podremos descansar y meditar sobre los momentos bíblicos. Alojamiento y cena en Tiberias.

### Día 8

# 04 MAR: Villa de Nazaret, Mt. De Precipicio, Monte Carmelo, Cesarea Maritima, Jope Tel Aviv Yaffo, Valle de Elah y Tel Azekah.

Desayuno. Hoy, nuestro día comenzará con una visita a la Villa de Nazaret, la ciudad natal de Jesús, donde recorreremos los lugares más significativos del evangelio, en este lugar se expone una recreación de una villa de los tiempos del Maestro, veremos como era la vida del primer siglo, esta es una visita fascinante para cualquiera que visita Israel. Después tendremos la oportunidad de visitar el Monte del Precipicio en Nazaret, desde donde, según la tradición. Jesús fue rechazado por los lideres de la sinagoga y estuvo a punto de ser arrojado por el acantilado de acuerdo a Lucas 4. Nuestro siguiente destino será el majestuoso Monte Carmelo, un lugar sagrado donde Elías desafió a los profetas de Baal, una historia bíblica que sigue inspirando a los creyentes hasta el día de hoy. Luego, nos dirigiremos a Cesarea Marítima, una de las ciudades más grandiosas de la antiqua Judea, donde el emperador romano Herodes, construyó un puerto espectacular. Aquí, exploraremos las ruinas del anfiteatro romano, las antiguas murallas y los restos de un acueducto. También fue aquí donde el apóstol Pablo estuvo detenido antes de ir a Roma. Veremos el antiguo puerto de dónde los apóstoles partieron a evangelizar al mundo. Posteriormente visitaremos Jope, la antigua ciudad portuaria que, según la Biblia, fue el lugar donde Jonás abordó un barco para huir de la misión divina. Visitaremos la tradicional casa de Sion el Curtidor donde Pedro tuvo el extasis de los animales inmundos. Ahi subiremos para contemplar el famoso monumento de la fe. Nuestra jornada finalizará hacia el area del Valle de Elah, escenario de la épica batalla entre David y Goliat, un relato que resuena con fuerza en las paginas de la biblia. En las cercanías, visitaremos Tel Azeka, un antiguo sitio arqueológico donde se libraron importantes batallas bíblicas, y desde donde podremos disfrutar de vistas panorámicas del valle. Al final nos dirigiremos a nuestro hotel. Cena y hospedaje en Jerusalén.

### Dia 9

# 05 MAR: Monte de los Olivos, Camino del Domingo de Ramos, Getsemaní, Ciudad de David, Davidson Center y Muro Occidental.

Desayuno. Hoy será un día muy especial, recorreremos los lugares más sagrados y emblemáticos de Jerusalén, comenzando con una vista espectacular desde el Monte de los Olivos, desde donde podremos admirar la ciudad vieja y el Templo de Jerusalén, mientras revivimos los momentos bíblicos en los que Jesús se retiró aquí para orar antes de su pasión. A continuación, caminaremos por la misma ruta que Jesús recorrió en su Entrada Triunfal hacia Jerusalén, cuando fue recibido con ramos de palma por la multitud, un evento que marcó el inicio del camino a la cruz de nuestro Mesías. Su próxima parada será el Jardín de Getsemaní,



un lugar lleno de paz y serenidad, donde podremos reflexionar en un área privada del jardín, recreando el momento bíblico en que Jesús oró en angustia antes de ser arrestado. Despues nos adentraremos en el corazón de la historia antigua de Jerusalén, continuaremos con una fascinante visita a el Muro Occidental (o kotel), el último vestigio del antiguo Templo de Jerusalén, un sitio sagrado para el judaísmo. Después recorreremos Davidson Center, las Escaleras del Templo Sur, que condujeron al Templo en tiempos de Jesús y dónde seguramente caminó durante sus visitas a Jerusalén. Posteriormente continuaremos hacia la Ciudad de David, el núcleo original de la antigua Jerusalén, donde conoceremos los restos arqueológicos que revelan la historia de los primeros reyes de Israel. Uno de los momentos más impresionantes será el recorrido por el Túnel de Ezequías, una ingeniosa obra hidráulica construida en el siglo VIII a.C., que permitió proveer de agua a la ciudad durante el sitio asirio. Este túnel, mencionado en la Biblia, es una de las maravillas de la ingeniería antigua y un punto clave en la defensa de la ciudad. Al final regresaremos a nuestro hospedaje. Alojamiento y cena en Jerusalén.

### Día 10

# 06 MAR: Mt del Templo, Estanque de Bethesda, Fortaleza Antonia, Vía Dolorosa, Iglesia del Flagelo, Monasterio del Pratorium, Jardín de la Tumba, Galicantu y Torre de David.

Desayuno. Hoy nos sumergiremos en los lugares más significativos de la pasión y resurrección de Jesús, comenzando con una visita al Monte del Templo, el corazón espiritual de Jerusalén, donde una vez se erigió el Templo de Salomón. Aquí, podremos admirar las vistas de la ciudad vieja y reflexionar sobre los eventos bíblicos que marcaron esta colina sagrada. El recorrido continúa en el Estanque de Bethesda, un lugar mencionado en el Evangelio de San Juan, donde Jesús curó a un paralítico, un milagro que atrae a miles de peregrinos cada año. Desde allí, caminaremos hacia la Fortaleza Antonia, el cuartel romano donde, según la tradición, Jesús fue juzgado ante Pilato antes de su crucifixión. A continuación, recorreremos parte de la Vía Dolorosa, el tradicional camino que Jesús caminó cargando la cruz hacia su crucifixión. visitando estaciones que evocan su sufrimiento. Continuaremos con la iglesia del Flagelo, En esta misma ruta, visitamos el Monasterio del Pratorium y posteriormente llegaremos al Jardín de la Tumba. Aquí, en un entorno sereno y lleno de esperanza, podremos reflexionar sobre la resurrección de Cristo, un lugar que ofrece paz y una visión inspiradora de la victoria sobre la muerte. Su siguiente parada será en Peter Galicantu, el sitio tradicional donde se cree que Pedro negó a Jesús tres veces antes del amanecer, esto se encuentra en el Monte Sión. Al final de este día de fe y reflexión, visitaremos el Museo Torre de David, una fortaleza histórica que ha sido transformada en un museo interactivo, donde podrá ver exposiciones sobre la historia de Jerusalén desde la época bíblica hasta la moderna, acompañadas de fascinantes Alojamiento y cena en Jerusalen.



### Día 11

# 07 MAR: Bet-El, Shilo, Tierra de Genesis y Cena de Despedida.

Desayuno. Comenzaremos nuestro recorrido en el histórico lugar Shilo, el antiguo centro religioso y político de Israel durante la época de los jueces, donde se encontraba el Tabernáculo antes de que se trasladara a Jerusalén, un lugar lleno de historia y de un profundo significado espiritual. Posterior visitaremos el sitio arqueológico de Kirbet Betel, un sitio bíblico donde Jacob tuvo su visión de una escalera que llegaba al cielo, y donde se erigió uno de los altares en el Antiguo Testamento por el rey Jeroboam. Posterior a ello seguiremos nuestro viaje hacia el desierto de Judea para visitar uno de los parque mas icónicos de Israel llamado Tierra del Génesis, donde seremos recibidos por Eliezer, el siervo de Abraham. Allí experimentaremos la legendaria hospitalidad de los patriarcas. En Tierra Genesis, las historias de la biblia cobran vida en el mismo paisaje en el que tuvieron lugar. Experimentaremos una variedad de actividades y prácticas que recrean la forma de vida de los Patriarcas. Aquí tendremos un almuerzo al estilo bíblico (Subir al camello con costo opcional) Finalizaremos con una hermosa cena de despedida donde recordaremos los momentos mas especiales de este discipulado en la Tierra Prometida. Regresaremos al hotel para tener una cena de despedida. Alojamiento y cena en Tel Aviv.

### Día 12:

### 08 MAR: Dia Libre en Tel Aviv.

Desayuno. Después de recorrer los lugares emblemáticos de Israel, el grupo podrá disfrutar de un día libre en Tel Aviv, una ciudad vibrante que combina historia, cultura, playa y modernidad. El grupo puede visitar las playas más populares como Gordon Beach, Frishman o Banana Beach, donde pueden disfrutar del mar Mediterráneo, alquilar una sombrilla, relajarse o incluso jugar vóley. Para almorzar, hay excelentes opciones frente al mar como Manta Ray, LaLa Land o Gazoz Beach, que ofrecen desde cocina mediterránea hasta platos ligeros. Aquellos que prefieren visitar algo más local pueden recorrer el Shuk HaCarmel, con su mezcla de aromas, colores y vida cotidiana israelí. También pueden visitar el mercado gourmet Sarona Market o la feria de artesanías de Nachalat Binyamin, si coincide con el día. Tel Aviv ofrece en un solo día una mezcla perfecta de relajación, exploración y disfrute urbano. Un cierre ideal para una experiencia inolvidable en la Tierra de Israel. Cena y alojamiento en Tel Aviv.

### Dia 13

**09 MAR:** Traslado a el Aeropuerto y regreso a casa con maravillosos recuerdos.

